

## Peringati Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2022, Bapas Kelas II Nusakambangan dan Polsek Nusakambangan Laksanakan Upacara Bersama

Rifki Maulana - [WARTABHAYANGKARA.COM](http://WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 1, 2022 - 20:49



*Peringati Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2022, Bapas Kelas II Nusakambangan dan Polsek Nusakambangan Laksanakan Upacara Bersama*

Nusakambangan - Bapas Kelas II Nusakambangan melaksanakan upacara

bersama Polsek Nusakambangan, dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila. Hal ini merupakan wujud sinergitas antara sesama unsur penegak hukum, yaitu Kemenkumham dan Kepolisian Republik Indonesia yang diwakili oleh Bapas Kelas II Nusakambangan dan Polsek Nusakambangan, Sabtu (01/10/2022).

Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini dipimpin langsung oleh Johan Ary Sadewa selaku Inspektur Upacara. Selain itu turut juga hadir sejumlah Taruna Politeknik Ilmu Pemasaryakatan angkatan 53 yang sedang melaksanakan kegiatan magang Satriya Sancaya Karya Dhika di Nusakambangan dan Mahasiswa dari Politeknik Negeri Cilacap yang juga sedang melaksanakan magang.

Dalam pelaksanaan peringatan hari kesaktian Pancasila ke-57 ini, dibacakan Ikrar Hari Kesaktian Pancasila oleh Dr. (H.C.) Puan Maharani, yang diwakilkan oleh petugas upacara pada masing-masing tempat pelaksanaan upacara. Adapun ikrar tersebut sebagai berikut:

"Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, kami yang melakukan upacara ini menyadari sepenuhnya:

bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan baik dari dalam negeri maupun luar negeri terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia;

bahwa rongrongan tersebut dimungkinkan oleh karena kelengahan, kekurangwaspadaan Bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya untuk menumbangkan Pancasila sebagai Ideologi Negara;

bahwa dengan semangat kebersamaan yang dilandasi oleh nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, Bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia;

maka di hadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Setelah melaksanakan kegiatan upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila, para peserta melaksanakan sesi foto bersama dan dilanjutkan dengan acara ramah tamah di area aula luar Bapas Kelas II Nusakambangan".